



### ASAMBLEA MINISTERIAL "SOMOS LA IGLESIA DE DIOS"

El pasado sábado, 26 de octubre, vivimos una Asamblea Ministerial impactante donde fue lanzada la visión "Somos la Iglesia de Dios", con cinco pilares estratégicos: *Nosotros cuidamos, nosotros predicamos, nosotros discipulamos, nosotros oramos y nosotros vamos*. El obispo administrativo, José Raúl Febus, compartió esta visión con todo el ministerio, inspirándolo a renovar el compromiso en cada uno de estos aspectos fundamentales.

Además, contamos con la valiosa presencia del Dr. Carlos S. y Pérsida Morán, director de Ministerios Hispánicos de la Iglesia de Dios quien presentó conferencias inspiradoras que profundizaron en estos mismos pilares, fortaleciendo nuestra comprensión y motivándonos a poner en práctica esta visión.

### CONTENIDO

- *Asamblea Ministerial* 1
- *Derrota al charlatán que llevas dentro* 3
- *Centro Ministerial* 5
- *Youth Camp Sobrenatural* 6
- *Avanza equivalencia CEL* 7
- *Instalación obispo administrativo* 8

### Iglesia de Dios Región Atlántico Medio

PO Box 1338 Laurel MD 20725  
Tel. 443-343-7706  
admin@cogmahr.org  
www.cogmahr.org



- **Nosotros cuidamos** 🤝 - Fomentar una iglesia que cuida y acompaña a sus miembros, ministros y a la comunidad.
- **Nosotros predicamos** 📖 - Llevamos el mensaje de salvación con valentía y amor.
- **Nosotros discipulamos** 👤 - Formamos seguidores de Cristo comprometidos con su palabra.
- **Nosotros oramos** 🙏 - Una iglesia que busca la presencia de Dios en oración constante.
- **Nosotros vamos** 🚶 🚶 - Movilizados en el servicio y la misión hacia el prójimo.

Fue un tiempo de unidad y edificación, uniendo propósitos en una misión clara y poderosa. Toda la estructura regional -líderes regionales, supervisores de distrito, pastores, ministros e iglesias locales- se unen con entusiasmo a este llamado siguiendo los cinco pilares estratégicos, como guía, reafirmando su compromiso de avanzar en unidad para construir no solo una región sólida sino iglesias relevantes.

¡Somos la Iglesia de Dios, marcando la diferencia y cumpliendo la Gran Comisión de Jesús en cada lugar donde nos encontremos!

MAS FOTOS AQUÍ →



*Nosotros cuidamos, predicamos, discipulamos, oramos y vamos...  
¡Somos la Iglesia de Dios Región Atlántico Medio!*

# DERROTA AL CHARLATÁN QUE LLEVAS DENTRO



**Selvin Martínez**  
Pastor Iglesia  
de Dios TAYR,  
Baltimore, MD

Está claro que una de las formas en las que Satanás ataca nuestro ministerio es haciéndonos creer que lo que hacemos no es transcendental. Pero nada está más lejos de la realidad. Su ministerio es importante. Usted no sólo está sirviendo a la gente frente a usted, no solo está conectando a individuos aislados, usted está dejando un legado eterno. Está conectando la tierra con el cielo.

No solo estás ayudando a la gente a vivir sus vidas con florecimiento e integridad, sino que además los está dirigiendo a la eternidad. Es por eso que, como ministros, también necesitamos predicarnos el evangelio todos los días. Necesitamos recordarnos que somos amados, valorados, escogidos para una gran obra, pero que Dios ha prometido acompañarnos para hacer lo que nosotros no podemos hacer.

La escena de la multiplicación de los panes y los peces nos enseña ese principio: "yo hago lo posible y Dios se encarga de lo imposible", pero para esta tarea Dios nos necesita sanos y completos. La Biblia dice que Jesús crecía en cuatro áreas vitales para un ministerio saludable integral. Mente, cuerpo, espiritualidad y relaciones.

- Al igual que todo ser humano, los pastores también luchamos con lo que yo llamo un charlatán interno.

Qué bueno sería tener la capacidad de decirle al demonio de la izquierda que nos habla constantemente, vete de aquí, no quiero escucharte más y mandarlo al infierno de una vez y dejar al ángel de la derecha y hacer lo que él dice. Pero no es tan fácil.

Pablo aconseja a Timoteo que se cuide de sí mismo, porque llevamos nuestros peores enemigos dentro de nosotros.

Charles Spurgeon dijo: "me estoy perdiendo a mí mismo, estoy atascado en el momento en que veo en el espejo a mi único oponente".

Jesús dijo que cuando el diablo miente, expresa su propia naturaleza, porque es un mentiroso. ¡Es el padre de la mentira! Sin embargo, nuestro problema más inmediato no es el diablito en el hombro, sino una realidad más profunda acerca del estado de nuestro corazón y de nuestra mente.

Debido a que es en la mente donde tiene éxito o fracasa la transmisión de los planes de Dios para nuestra vida. Y los pastores no estamos exentos de esto. No somos inmunes a los ataques mentales. Leí en línea que una persona promedio tiene más de sesenta mil pensamientos al día, y más del ochenta por ciento de esos pensamientos son negativos.

Me pregunto: ¿qué es lo que el charlatán le está diciendo que no puede hacer? ¿Tal vez lo escuchó esta mañana mientras se vestía, diciéndole que no importaba lo que te pusiera, nada le quedaría bien porque estás demasiado gordo, demasiado huesudo, demasiado pálido, demasiado viejo o, en una sola palabra, defectuoso?

O lo ha escuchado después de una reunión de líderes o después de la prédica del domingo, diciéndole "Este fue el peor sermón que has predicado; si habían algunos pensando irse hoy, se van todos". Eres un mal pastor, un mal líder, yo no esto y minimizando el compromiso y la gran responsabilidad que todos sabemos tenemos como ministros del Señor, pero por lo general el enemigo no ataca a quienes saben que están haciendo un mal trabajo porque ellos ya lo saben, pero ataca a quienes se están

## CONTINUACIÓN...

esforzando en Cristo por dar lo mejor de ellos. Y te preguntas:

¿Cómo me recupero de este malestar emocional? Dios debe estar muy desilusionado con la forma en que llevo mi vida.

Hay una palabra para describir esa clase de bombardeo. Me la encontré por vez primera hace poco y quiero compartirla con ustedes.

Logorrea: lenguaje patológicamente incoherente y repetitivo. Verbosidad incesante o compulsiva; locuacidad tediosa.

El charlatán nos quiere inundar con su logorrea. Agotarnos hasta que no queramos intentar nada, o hasta que no tengamos ni idea de qué hacer, ni de cómo responder ante nuestra creciente lista de dudas y deficiencias. Y no solo es lo que dice este charlatán lo que hace que sea peligroso. Es lo que impide que escuchemos. La mayoría de la gente se pasa la vida pensando que Dios nunca le habla, cuando en realidad, Él siempre nos está hablando.

Quiero hacerle algunas preguntas para nuestra propia reflexión:

- En este momento de su vida, ¿cuáles son las grandes obras que corren el peligro de quedar sin hacer a causa de las mentiras sembradas en su mente?

Jesús quiere recordarnos esta hoy que él tiene planes de bien para usted, para su familia y su ministerio, que no todo está perdido. Quien abrió el mar rojo está aquí, quien saco a Elías de la cueva está aquí, quien libro a Jeremías de la cisterna está aquí, quien le dio la victoria a Gedeón con 300 hombres está aquí y te dice mi hijo eres tú yo te escogí y "te he dado autoridad sobre las naciones y sobre los reinos, Para arrancar y para derribar, Para destruir y para derrocar, Para edificar y para plantar". Jeremías 1:10 NBLA

El profeta Isaías proclamó una invitación que aún hoy sigue en pie. «Escúchenme y vivirán». Esa es la invitación que Dios nos

hace hoy. Y yo declaro: las mentiras del charlatán están a punto de ser destruidas.

El apóstol Pablo, declaro en 2 Corintios 10:4-5 "porque las armas de nuestra milicia no son carnales, sino poderosas en Dios para la destrucción de fortalezas, derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo."

Lo que Pablo quiere decirnos es que la guerra espiritual no es un combate cuerpo a cuerpo. En Cristo tenemos armas sobrenaturales con el poder para derribar fortalezas. Por lo tanto, en el nombre de Jesús bloqueamos al charlatán, en el nombre de Jesús derribamos todo argumento, en el nombre de Jesús se esclaviza todo pensamiento negativo y lo traemos a la obediencia de Cristo.

Ahora esto no significa que terminará el ruido en nuestros oídos. Lo que significa es que sabemos que solo es ruido... como dice 1 Pedro, cap. 5, solo es un león rugiente. Pero el león de la tribu de Judá ruge más fuerte.

Quiero culminar dándote cuatro confesiones que tienen el propósito de funcionar como audífonos a prueba de ruidos para tu mente, corazón y alma.

1. Dios hoy nos recuerda que más que pastores somos sus hijos. Por tanto, podemos correr a sus brazos en nuestra mayor necesidad y clamar ABBA, padre.

2. Dios hoy nos promete qué él hará. El que comenzó la buena obra la perfeccionará hasta el día de Jesucristo. Por tanto, vence las mentiras del enemigo y tus temores

3. Dios, hoy nos recuerda que también somos ovejas. Salmo 100 dice: "Pueblo suyo, somos y ovejas de su prado". Jehová es mi pastor, nada me faltará!!!

4. Dios hoy nos dice qué podemos. Pablo dijo en filipenses 4:13 que todo lo puedo en Cristo que me fortalece. Por tanto, vence



## CONTINUACIÓN...

las mentiras del Enemigo en tu desaliento. Mayor es el que está con nosotros, región Atlántico Medio, que el que viene en contra nuestra.

Recuerda: La voz que creas determinará lo que experimentes. El pastor Samuel Rodríguez dice en su libro "Persevera con poder" una frase que ha cautivado mi corazón: "Lo que el cielo ha determinado el infierno no lo puede detener".

Regresando a nuestro verso inicial: "Mira, hoy te he dado autoridad sobre las naciones y sobre los reinos, para arrancar y para derribar, para destruir y para derrocar, para edificar y para plantar«»." Jeremías 1:10 NBLA

LA IDEA DE ESTE VERSO ES QUE NO PUEDES EDIFICAR Y PLANTAR SI PRIMERO NO ARRANCAS, DERRIBAS, DESTRUYES Y DERROCAS. Por lo general empezamos edificando y plantando. La pregunta hoy sería ¿qué pensamiento, qué hábitos, qué actitudes necesitamos primero arrancar, derribar, destruir y derrocar, para comenzar a plantar en nuestras familias, nuestras iglesias y nuestra región?  
¡Que el Señor te bendiga!

## JUNTAS REGIÓN ATLÁNTICO MEDIO 2023-2025



Juventud y Discipulado



Ministerio de la Mujer



Desarrollo Ministerial



Consejo Regional

# YOUTH CAMP 2024 "SOBRENATURAL"

Del 18 al 20 de octubre, un decenas de jóvenes se reunieron en nuestro campamento "Sobrenatural: Caminando sobre las Aguas", donde experimentaron un tiempo transformador en la presencia de Dios. Fue una experiencia llena de aprendizaje, conexión y renovación espiritual.

Durante el campamento, hubieron dinámicas que llevaron a la juventud a reflexionar sobre la fe y la importancia de confiar en Dios en medio de las tormentas de la vida. A través de actividades recreativas, predicaciones y momentos de adoración, los jóvenes se sumergieron en un ambiente de comunidad y crecimiento espiritual.

Uno de los momentos más destacados fue la ceremonia de lavatorio de pies, donde decenas de jovenes participaron y fueron ministrados. Las conferencias inspiradoras, motivaron a cada joven a dar un paso de fe y dejar atrás sus miedos.

"Gracias Dios por la victoria, el enemigo se levantó como río pero Jehová levanta bandera! Sobrenatural lo que Dios hizo en nuestro campamento. Las gracias a Dios y luego a todos los que colaboraron para que este evento se pudiera realizar, gracias a todo joven por asistir. Vamos de gloria en gloria, juventud Mid-Atlantic." expresó Jannel Bautista, director regional de Juventud y Discipulado.



# AVANZA EL PROGRAMA DE EQUIVALENCIA CON EL CENTRO PARA ESTUDIOS LATINOS



El lunes, 14 de octubre, comenzó oficialmente el programa de equivalencia con el **Centro para Estudios Latinos** del *Pentecostal Theological Seminary* (PTS). Estamos muy emocionados de dar la bienvenida a los estudiantes que forman parte de esta nueva cohorte, lista para recibir preparación teológica de alto nivel y continuar su crecimiento en el ministerio. ¡Que este sea el comienzo de una jornada llena de aprendizajes y transformación! Estamos agradecidos por el compromiso de cada uno de ustedes en esta nueva etapa.



¡Mas fotos!

# SERVICIO DE INSTALACIÓN OBISPO ADMINISTRATIVO



¡Celebramos la instalación del obispo José Raúl y Abigail Medina-Febus!

El pasado viernes 25 de octubre, tuvimos el honor de celebrar el servicio de instalación de José Raúl Febus-París como obispo administrativo y Abigail Medina-Febus como primera dama de la Iglesia de Dios Región Atlántico Medio Hispana. La emotiva ceremonia tuvo lugar en la Iglesia de Dios Hispana de Owings Mills, MD, donde el Dr. Carlos S. Morán, director de Ministerios Hispanos de la Iglesia de Dios, junto a su esposa, la pastora Pérsida Morán, oficiaron este momento tan significativo, con una nutrida asistencia de familiares, amigos, líderes, pastores y miembros de las iglesias que se unieron en celebración, apoyo y oración por esta nueva etapa ministerial. Seguido de la ceremonia de instalación, el cuerpo ministerial disfrutó de una cena de celebración.

Este significativo evento simboliza una nueva era de liderazgo y visión para nuestra región, y oramos para que el Señor continúe bendiciendo y guiando al obispo Febus en su labor pastoral y administrativa.

Agradecemos a todos los que se hicieron presentes y a quienes apoyaron este hermoso momento con su amor y compromiso. ¡Que Dios siga prosperando su obra en cada rincón de nuestra región!

